

# HACEMOS BARRIO

## Campamento



Asociación Vecinal de Campamento - Ejemplar gratuito, prohibida su venta. Número 6. Mayo de 2024

### Nueva Junta AVC

Como ya sabéis, la Junta Directiva de la Asociación Vecinal de Campamento está formada por personas voluntarias que no reciben remuneración.

Tras la Asamblea General celebrada el 9 de abril de 2024, la nueva Junta estará compuesta por **Tamara García** (Presidenta), **Maria Luisa Arribas** (Vicepresidenta), **Inés Pérez** (Tesorera), **Pilar América Luna** (Secretaría) y **6 vocales**.

Sus funciones incluyen llevar a cabo el mandato de la Asamblea, que consiste en defender los intereses de los residentes, promover la participación ciudadana y difundir valores de igualdad e integración.

La Junta Directiva entrante agradece a la Junta saliente el trabajo de estos años.

Y gracias a todas y todos por la participación en la Asamblea y nos comprometemos a trabajar para cumplir los fines de la asociación



### Soterramiento A5: Manifestación y Fiscalía

El pasado 21 de abril volvimos a manifestarnos por el Paseo de Extremadura para solicitar al Ayuntamiento el soterramiento de esta calle hasta pasada la Avda. de los Poblados.

Somos muchos los vecinos y vecinas que no entendemos como el Ayuntamiento pretende dejar la boca del túnel al comienzo de nuestro barrio. Ya que se va a hacer una obra de esta envergadura se debe hacer bien, y dejar la salida del túnel donde no haya viviendas, pasada la Avda. de los Poblados y mejor, pasada la calle Ceferino Ávila.

El Ayuntamiento de momento no hace caso a nuestra justa petición, por eso nos hemos visto obligados a acudir a la Fiscalía para denunciar al Ayuntamiento por el incumplimiento de la normativa de calidad de aire y del ruido, que afecta de manera importante a las familias que

viven pegadas a esa vía.

Según los propios datos del Ayuntamiento, los niveles de NO2 superan hasta en 30 puntos los niveles permitidos, algo similar ocurre con el ruido.

Llevamos muchos años soportando esos niveles de contaminación y ruido que afectan de manera importante a la salud. No podemos seguir esperando una solución dentro de no se sabe cuántos años.

El Ayuntamiento tiene que buscar una solución YA.

La salud de muchas personas depende de ello.



Seguiremos movilizándonos hasta que nos hagan caso y nos den una solución a este problema de salud.

Os recordamos que seguimos recogiendo firmas en: <https://chng.it/F4CLDBPcJ5>

### Día del libro



El domingo 28 de abril, desde la asociación se colocó una mesa con libros en conmemoración por el Día del Libro. Pudimos disfrutar de un espacio de encuentro y compartimos con gran parte de la vecindad charlas y recomendaciones literarias.

Tenemos que agradecer a José, florista del barrio de toda la vida, que nos permitió poder entregar rosas a las personas que se acercaron esa mañana.

### Asociación Vecinal del barrio de Campamento

Calle Galicia 38, local B. 28024 Madrid

Teléfono/WhatsApp  
642 68 27 96

Instagram  
<https://instagram.com/avcampamento>

Twitter  
<https://twitter.com/avccampamento>

Facebook  
<https://www.facebook.com/AVCampamento/>

Web  
<http://avcampamento.wordpress.com>

Correo electrónico: [avcinoscampamento@gmail.com](mailto:avcinoscampamento@gmail.com)

# Asociación Vecinal de Campamento

## Fiestas del barrio

¡Las fiestas ya están en marcha! El 18 de abril tuvo lugar una reunión abierta al barrio donde acudieron un total de 22 personas, dispuestas a echar una mano en la creación de las fiestas de Campamento 2024, que tendrán lugar del 10 al 16 de junio.

Se han creado diversas comisiones con el fin de ir trabajando poco a poco en dar forma a las fiestas de este año. Las comisiones que se han creado son: Ruta de la tapa, actuaciones, deportes, actividades de la plaza, aprovisionamiento, montaje y desmontaje. Si estás interesad@ en colaborar en alguna, no dudes en ponerte en contacto a través del email: [avcampamentosocial@gmail.com](mailto:avcampamentosocial@gmail.com) o el número de teléfono: 642 682 796.

Recuerda que aún estás a tiempo de participar en el II Concurso de maquetas musicales. Si tienes un grupo de música, apúntate y podrás llegar a tocar en las fiestas de tu barrio.

## Talleres de AVC: Lectura compartida

Por iniciativa de la AVC, hace casi tres años echaron a andar dos proyectos nuevos en el barrio: el taller de costura y el espacio de lectura compartida, que tienen una periodicidad quincenal los lunes alternos.

El **espacio de lectura compartida** lo coordina Clara Redondo Sastre, escritora y profesora de escritura, y lo forma un grupo de personas con un interés especial por la lectura.

La dinámica del taller es sencilla: entre los participantes escogen un libro (de diferentes géneros y autorxs), lo leen en sus casas durante quince días y el lunes de taller intercambian opiniones sobre ese libro. Para que la lectura sea más completa, antes de empezar a leer un libro, se busca primero información sobre el/la autora y se pone en común.

Es muy interesante ver como de una misma lectura se sacan conclusiones tan diferentes y enriquecedoras.

Otra parte importante de este taller son los encuentros con los propios autores, algo que ha sido desde el principio muy estimulante para los participantes en el taller.

Por nuestro local han pasado escritorxs relevantes del panorama literario actual español, como, por ejemplo, Marisa Mañana o Eloy Tizón. Durante el mes de marzo nos visitó el escritor David Núñez, con el que pudimos compartir impresiones sobre su último libro de relatos, *Champán de quemar*, y su particular proceso de escritura.

También hemos tenido la oportunidad de recibir en nuestro local al especialista en cine Ernesto Babino, que planteó un sorprendente cinefórum sobre la película *Dublínese*, basada en un cuento de James Joyce. Esta actividad fue perfecta para aunar cine y literatura.

Como actividad complementaria, varias personas del taller organizaron para el 8 de marzo un encuentro literario y poético. Consistió en leer varios fragmentos de textos de escritoras y poetas, después de comentar sobre sus vidas.

Además, nuestra poeta del grupo, Paloma Palacín, nos obsequió con sus poemas generados a partir de una palabra que el público le dio. Una maravilla de encuentro.

En resumen, este espacio lector también ha tenido una gran acogida en

el barrio y ya cuenta con un nutrido grupo de personas que han sido fieles a esta actividad desde el principio. Auguramos larga vida a este club de lectura.

## PGOUM

Los Planes Generales de Ordenación Urbana (PGOU) son instrumentos de planeamiento general definido en la normativa urbanística de española como el documento básico de ordenación integral del territorio de uno o varios municipios, a través del cual se clasifica el suelo, se determina el régimen aplicable a cada clase de suelo, y se definen los elementos fundamentales del sistema de equipamientos del municipio en cuestión.

El último Plan general de ordenación urbana de Madrid ( PGOUM ) es de 1997. Ha llovido mucho desde entonces y, pese a que se han venido aprobando modificaciones para adaptarlo a los tiempos actuales, ha quedado obsoleto.

La elaboración de un nuevo PGOUM es una oportunidad para pensar en Positivo.

En un Plan de estas características no se trata de decir que es lo que no queremos, ni denunciar situaciones anómalas. Es el momento de decir qué ciudad queremos, qué barrios queremos y hasta qué calles queremos. De definir zonas verdes, espacios para el deporte, donde se podrán construir equipamientos como colegios, institutos, bibliotecas, centros de salud, centros de mayores, etc.

¡Es la hora de soñar un barrio mejor donde crecer, trabajar, estudiar y envejecer en un entorno sano agradable y sostenible, con las infraestructuras adecuadas!

Por eso es importante que vecinas y vecinos de los barrios y las asociaciones y plataformas vecinales tomen la palabra y propongan las mejoras y los desarrollos que creemos que necesitamos en el futuro las vecinas y vecinos de Campamento.

Las conclusiones de las asociaciones se enviarán a la Coordinadora Vecinal de Latina (COVELA) para que se una a las del resto de barrios del distrito Latina y junto con las del resto de distritos se recogerán en un documento que la FRAVM hará llegar al Ayuntamiento.

Os seguiremos informando.

## Apúntate y hazte persona socia de la Asociación Vecinal Campamento. Te necesitamos.

Puedes hacerte socio/a de manera presencial en nuestro local los jueves de 10 a 12 horas o de 18 a 19,30 horas, o a través de nuestra web:

<https://avcampamento.wordpress.com/asociate-2/>

Cuota anual: **12 €**

Se pueden también hacer socios las comunidades y comercios

Apoya a la Asociación Vecinal de Campamento  
Hacemos Barrio